

EAASDC History, information and news EAASDC History, Informationen und Neuigkeiten

Rainer Scheiblich, EAASDC Historian

Dear friends,

Here is some information on the work going along with this job.

After I took over the office I started to catalogize the information available. This meant looking through the files, catalogize the minutes of the passed years and checking the existing magazines and pictures.

In the next step I started to provide you with some pictures throughout the past 50 years. In the second step the available minutes and agendas were scanned and transferred into documents, were everyone could search in without any limitation. Both were made available in the internet on the homepage of EAASDC.

If you follow the link *EAASDC Archiv* and select under *Documentation* the point *Flyer, Badges, Motions, Minutes* you'll be presented with a table showing all past jamborees and round ups. The different letters (F, B, A, T, P, V) given in the table indicate flyer, badge, movements, agenda, minutes and various things. In case they are marked blue information are linked to it.

The available information in the files of EAASDC are now completely scanned. And that leads to the reason of this letter. If you have a look on the attached table you'll see a lot of free space in the worked on minutes and agendas that is still needed to fill the space.

Therefore I'd like to ask all member clubs to check their files whether there are additional minutes or agendas not listed in the table that can be provided for scanning.

The founder clubs of EAASDC, the Heidelberg Hoedowners, the Frankfurt Beaux & Belles and the Wiesbaden Kuntry Kuzins have already opened their files

Liebe Freunde,

Hier sind ein paar Informationen zur Arbeit, die mit diesem Amt einhergehen.

Nach der Übernahme des Amtes begann ich mit der Katalogisierung der vorhandenen Informationen. Dies bedeutete eine Sichtung der Unterlagen, Erfassung der Protokolle der vergangenen Jahre, Sichtung der vorhandenen Magazine und Bilder.

Im nächsten Schritt begann ich mit der Veröffentlichung von Bildern der vergangenen 50 Jahre. Im zweiten Schritt wurden die vorhandenen Protokolle und Einladungen gescannt und in Dokumente umgewandelt, die denen ohne Einschränkung gesucht werden kann. Beides wurde im Internet auf der Homepage der EAASDC zur Verfügung gestellt.

Wenn ihr dem Link *EAASDC Archiv* folgt und unter *Dokumente* den Punkt *Flyer, Badges, Anträge, Protokolle* wählt erscheint eine Tabelle mit allen bisherigen Jamborees und Round Ups. Die verschiedenen Buchstaben (F, B, A, T, P, V) gezeigt in dieser Tabelle stehen für Flyer, Badge, Anträge, Tagesordnungen, Protokolle und Verschiedenes. Sollten diese blau unterlegt sein sind Informationen hinterlegt.

Die vorhandenen Informationen in den Unterlagen der EAASDC sind nun komplett gescannt. Und dies führt zum Grund für diesen Brief. Wenn ihr die beigefügte Tabelle studiert sind Lücken in den bearbeiteten Protokollen und Einladungen zu sehen. Diese werden zum Schließen benötigt.

Deshalb möchte ich alle Mitgliedsclubs bitten ihre Unterlagen zu überprüfen, ob dort weitere Protokolle und Einladungen, die in Tabelle fehlen, zum Scannen zur Verfügung gestellt werden können.

Die Gründerclubs der EAASDC, die Heidelberg Hoedowners, die Frankfurt Beaux & Belles und die Wiesbaden Kuntry Kuzins haben mir bereits Unterlagen zur Verfügung gestellt. Nochmals herzlichen Dank.

for me and provided me with material. Many thanks for that.

I'd like to ask all readers, those in Europe and especially our readers in the USA to provide me with all material of the past of EAASDC.

In case there is material that could be provided I would be glad to receive originals for a better quality for scanning. This material will be given back after I've worked on.

Ich möchte deshalb alle Leser, hier in Europa und besonders jene in den USA, bitten mir weiteres Material der EAASDC zur Verfügung zu stellen.

Sollte dies der Fall sein wäre ich für den Erhalt von Originalunterlagen sehr dankbar um eine bessere Qualität beim Scannen zu erreichen. Diese Unterlagen werden nach der Bearbeitung wieder zurückgegeben.

Agendas					Minutes				Agendas					Minutes			
Jahr	sp	su	fr	wi	sp	su	fr	wi	Jahr	sp	su	fr	wi	sp	su	fr	wi
1955								x	1984	x	x	x					
1956				x	?		x	x	1985	x			x				x
1957					x		x	x	1986				x	x			
1958				x	x	x	x	x	1987	x	x	x	x			x	
1959					x	x	x	x	1988	x	x			x	x	x	x
1960					x	x	(x)	x	1989					x			x
1961									1990					x	x	x	x
1962					(x)				1991							x	x
1963									1992						x		
1964									1993				x			x	x
1965					x				1994								
1966							x	(x)	x	1995							
1967									1996								x
1968							?		1997	x	x	x		x	x	x	x
1969							x		1998		x	x			x	x	
1970					x			x	x	1999	x	x	x	x	x	x	x
1971	x	x	x		x	x		x	2000	x	x	x		x	x	x	
1972					x	x		x	2001	x?					x	x	
1973	x			x	x	x		x	2002	x?							x
1974						x		x	2003	x				x			x
1975				x	(x)			(x)	x	2004	x			x			x
1976					x	x		x	2005	x				x			x
1977					x	x		x	2006	x				x			x
1978	x				x	x		x	2007	x				x			x
1979	x				x	x		x	2008	x				x			x
1980					x	x		x	2009	x				x			
1981					x	x		x	2010								
1982					x	x		x	2011								
1983	x	x	x	x		x		x	2012								